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Zusammenfassung

        
250 Stuhlproben von 131 HIV-positiven Patienten wurden von Dezember 1985 bis Juli 1986 mit der Kinyoun-Karbolfuchsin-Färbung auf Kryptosporidien untersucht. Kryptosporidien-Oozysten konnten bei sechs homosexuellen Männern nachgewiesen werden. Alle der Kryptosporidien-Ausscheider hatten eine Enteritissymptomatik. Der klinische Verlauf und die Prognose waren von der immunologischen Abwehrlage des Wirtes abhängig. Fünf Patienten mit ausgeprägtem Immundefekt hatten therapieresistente chronische Diarrhöen. Bei einem Patienten mit leichtem Immundefekt heilte die Kryptosporidien-Infektion spontan aus. Eine räumliche Trennung von Kryptosporidien-Ausscheidern und Patienten mit Abwehrschwäche ist aufgrund der möglichen schweren Verlaufsform mit geringer Heilungstendenz und der noch fehlenden gezielten Chemotherapie zu erwägen.


      
        
Abstract

        
Investigations for cryptosporidia were carried out on 250 fecal samples from 131 HIV-positive patients between December 1985 and July 1986 with kinyoun carbolfuchsin staining. Cryptosporidial oocysts could be detected in six homosexual men. All of the cryptosporidia excretors had symptoms of enteritis. The clinical course and the prognosis depended on the immunological resistance of the host. Five patients with pronounced immune defect had therapy-resistant chronic diarrhea. In one patient with a slight immune defect, the cryptosporidial infection cured spontaneously. A spacial separation of cryptosporidia excretors and patients with weakened resistance is to be considered in view of the possible severe progress form with low tendency to cure and the still lacking specific chemotherapy.
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